



Sein Herz schlägt für den historischen Motorrennsport: Daniel Caspar ist der neue Präsident des Vereins Lenzerheide Motor Classics. Bild zVg

An der gut besetzten GV vom letzten Samstag führte, stellvertretend für den verhinderten Markus Gruber, der Vizepräsident Marco Parpan-Zollinger professionell durch die diesjährige GV. Der Vereinskassier Jürg Dierauer präsentierte ein ausgewogenes Budget und Hans Orsatti und Régnald Egloff, ihres Zeichens Präsident und Vizepräsident des LMC-Organisationskomitees, zeigten einen spannenden Rückblick auf das Event des letzten Jahres und skizzierten die wichtigsten Eckpunkte der kommenden Veranstaltung vom 13. bis 15. Juni 2025.

Ein spezieller Fokus betraf den Gewinn des «Swiss Classic Award» in der Kategorie Historic Racing, welcher sowohl bei der Gemeinde und den Behörden wie auch bei den Gönnern und Sponsoren des Events auf erfreuliche Resonanz stiess.

Daniel Caspar wurde mit Akklamation einstimmig zum neuen Präsidenten der LMC gewählt. Er ist auf der Lenzerheide aufgewachsen und Inhaber und Geschäftsführer der Firma Ibex Service. Daniel Caspar ist langjähriges Vereinsmitglied und aktiver Pilot von historischen Rennfahrzeugen. Er tritt in die Fussstapfen von Markus Gruber, welcher dieses Amt von 2020 bis 2024 innehatte und massgeblich an der Entwicklung und Durchführung dieses für die Destination wichtigen Anlasses beteiligt war. Die Verdienste und der grosse Einsatz von Markus Gruber sowie von weiteren ausgeschiedenen OK-Mitgliedern wurden gebührend verdankt.

Die GV 2025 wurde abgerundet von einem spannenden Referat des Vereinsmitglieds Roland Beiküfner, welcher die historische Rallye-Szene der 1970er-Jahre aufleben liess, gefolgt vom Apéro und dem gemeinsamen Abendessen im Hotel «Krone» Churwalden.

RÉGNALD EGLOFF, LENZERHEIDE MOTOR CLASSICS

BENZIN IM BLUT

Der Verein Lenzerheide Motor Classics wählt mit Daniel Caspar seinen neuen Präsidenten